

# La importancia de la comunicación

Todos hemos tenido una conversación, aunque sea una pequeña conversación

¿Pero te has preguntado cual es la importancia de la comunicación??

Pues hoy te vengo a argumentar él porque es muy importante comunicarse.

La comunicación es muy importante porque sin ella las personas estaría aisladas o solas.

A continuación, les muestro un ejemplo de la importancia de la comunicación:

1. ¿Si no nos comunicamos podemos perder hasta un idioma, y se preguntaran por qué? Porque para que se transmita algún idioma, ¿tiene que haber comunicación y que pasa cuando no hay comunicación?, se puede ir perdiendo poco a poco el idioma. Y si seguimos así vamos a terminar hablando un solo idioma por cada país y cuando se nos quiera comunicar algo de otro idioma no vamos a entender nada, y que pasa cuando no entendemos nada?, Se puede ir perdiendo el comercio entre países, y si no hay comercio en el país se puede ir perdiendo poco a poco la economía, y sin economía?, los productos se van a volver bastantes caros y no solo eso si no que el salario mínimo que se la daría a una persona bajaría por el simple echo de que cuando compramos productos gastamos una cantidad especifica de dinero y como los precios van a subir, las personas vana gastar mas de lo que ganan, y eso puede ir causando una gran cantidad de deudas, además en mi opinión los prestamos bajarían bastante porque, el banco también necesita dinero para darle al gobierno y no solo eso si no también deben de darle dinero a sus empleados , y si los bancos no le dan dinero al gobierno el gobierno no va a poder aportar nada en la economía del país, además el gobierno se va tener que ver obligado a tomar medidas, como comunicarse con otro país, pero hay un problema.. el problema es que como la gente con el paso de los años no han tenido una conversación, entonces se les va a hacer difícil iniciar una. Y por culpa de no poder comunicarse bien el presidente de otro país puede interpretar algunas palabras mal, ¿y qué pasa cuando se hace eso?, se pude iniciar una guerra y como no hay comunicación algún país no van a poder tener una victoria segura, y posiblemente los pueblos pequeños van a hacer los primeros en caer luego vienen los departamentos luego vienen los países y como no hay comunicación el país con mas fuerza va a ganar. Sería inútil que un país ganara porque como no hay comercio se va a perder la economía, y que pasa cuando la economía muere? El país va a ir muriendo poco a poco, ¿y qué pasa cuando el último país muere?, la humanidad quedaría extinta, y todo esto paso porque la gente no se supo comunicar bien. Por eso es muy importante saber comunicarse.

Y bueno eso fue todo. Gracias por su atención